

Nun ist es endlich soweit, dass Gravitybikemagzin "6undzwanzig" steht schon fast den Regalen der Kioske und Zeitschriftenhändler. In dem Magazin dreht sich alles um das Rad und vor allem um Enduro, Dirt, Freeride und Racing (wir berichteten).

Da die erste Ausgabe von "sechsundzwanzig" erst am 16.12 erscheint, könnt ihr euch solange auf der Homepage austoben. Auf der Website gibt es, neben regelmäßigen News, ein Forum, in dem ihr über die verschiedensten Themen der Bikewelt diskutieren könnt, und die Möglichkeit Wallpaper für euren PC herunterzuladen.

Im Onlineshop des Magazin, welchen ihr auch auf der Homepage findet, gibt es die Möglichkeit das erste Magazin versandkostenfrei vorzubestellen.

"6undzwanzig" wird alle zwei Monate zusammen mit einem großen A2 Poster für einen Preis von 4,50 Euro erscheinen.

Für alle die, die es digital mögen, veröffentlichen die Macher auch eine digitale Varianten zu einem günstigeren Preis.

Was euch alles im neuen Magazin erwartet, erfahrt ihr am 1. Dezember auf der Homepage.



